

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari analisis pembahasan dan hasil penelitian yang telah disampaikan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Manajemen Rumah Tahfidz Daarul Qur'an Palembang Dalam Pembinaan Akhlak Santri bahwa kegiatan di dalam membina akhlak santri selama ini sudah terlaksana dengan cukup baik, dimulai dari perencanaan, pengorganisasian, memimpin dan pengendalian atau pengawasan yang telah dibuat dan diterapkan demi berlangsungnya kegiatan tersebut. Perencanaan yang dilakukan oleh pimpinan rumah tahfidz Daarul Qur'an sebagai pengurus, pembimbing serta pengajar yang mengawasi setiap tingkah laku santri di dalam menjalankan tugasnya yang bertanggung jawab membina akhlak santri, dimana hasil dari perencanaan rumah tahfidz Daarul Qur'an ini yaitu diantaranya dalam menentukan sasaran, tujuan serta penentuan metode yang baik dan tepat dalam melakukan pembinaan terhadap akhlak santri agar memiliki adab yang berakhlakul karimah.
2. Faktor pendukung dalam pembinaan akhlak santri yaitu, terdapat dorongan atau kemauan yang ada pada diri santri untuk menghafal dan menuntut ilmu agama di Rumah Tahfidz Daarul Qur'an, kesediaan pimpinan atau pengurus kepada santri yang bertempat tinggal di dalam lingkungan rumah tahfidz, pimpinan atau pengurus di rumah tahfidz semata-mata tidak hanya

memberikan pengajaran tetapi juga memberikan contoh secara langsung kepada santri, sehingga mereka dapat mencontohnya dan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari. Sedangkan faktor penghambat dalam pembinaan akhlak santri yaitu, adanya lingkungan rumah tahfidz yang secara langsung berbaur dengan masyarakat sekitar, di dalam lingkungan rumah tahfidz dimana mayoritas santrinya tidak hanya dari santri rumah tahfidz, tetapi terdapat santri dari masyarakat luar di lingkungan rumah tahfidz itu sendiri, kurang tercukupinya sarana dan prasarana yang terdapat di rumah tahfidz.

B. Saran

Adapun saran yang akan penulis sampaikan yaitu sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada Rumah Tahfidz Daarul Qur'an Palembang dapat mempertahankan serta meningkatkan perhatiannya terhadap fungsi manajemen rumah tahfidz dimasa yang akan datang seiring dengan perubahan yang terjadi untuk meningkatkan serta mengembangkan dalam membina akhlak santri agar mereka memiliki akhlak yang mulia sesuai dengan ajaran Islam. Dan kepada pihak Prodi Manajemen Dakwah UIN Raden Fatah Palembang agar terus mengembangkan prestasi mahasiswa khususnya Prodi Manajemen Dakwah dalam segala aspek tidak hanya pada bidang kognitif saja, akan tetapi dari bidang afektif dan psikomotorik yang dapat mengembangkan religiusitas dalam pembelajar manajemen dakwah.
2. Kepada para santri Rumah Tahfidz Daarul Qur'an Palembang diharapkan agar senantiasa memiliki perilaku atau akhlak yang baik dalam hidup bersosial atau bermasyarakat, kemudian mampu menjaga nama rumah tahfidz dengan baik, serta ikut serta dalam menjaga lingkungan rumah tahfidz agar tetap bersih.

3. Untuk peneliti selanjutnya agar bisa menjadi referensi dengan mempersiapkan segala hal yang berkaitan dengan proses penelitian dan agar lebih mengembangkan penelitian **Manajemen Rumah Tahfidz Daarul Qur'an Palembang Dalam Pembinaan Akhlak Santri** dengan menggunakan teori yang berbeda dan tujuan penelitian dapat tercapai dengan lebih baik.